



Miércoles, 24 de abril de 2024

## **El subdirector general de la Reforma de la Administración, primero en incorporarse a la nueva estructura del Principado**

**– El funcionario de carrera Carlos Rodríguez Sánchez ha tomado hoy posesión de su cargo**

El subdirector general de la Reforma de la Administración ha tomado hoy posesión del cargo, una vez publicado su nombramiento en el Boletín Oficial del Principado (Bopa). Carlos Rodríguez Sánchez, funcionario de carrera y exasesor del gabinete de la Presidencia, es el primero de los diez subdirectores generales que se incorpora al organigrama. La figura de los subdirectores generales se deriva de la Ley de Empleo Público y forma parte de las políticas de lucha contra la burocracia impulsadas por el Gobierno de Asturias.

Carlos Rodríguez Sánchez (Oviedo, 1980) es licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo y tiene un Máster en Liderazgo y Dirección Pública por el Instituto Nacional de Administración Pública y la Universidad Internacional Menéndez Pelayo.

Su trayectoria laboral incluye roles destacados en el Principado, donde ha sido secretario general técnico de la Consejería de Presidencia y Participación Ciudadana y jefe del Servicio de Promoción Cultural, Archivos, Museos y Bibliotecas de la Consejería de Educación, Cultura y Deporte, entre otros cargos.

Rodríguez Sánchez formar parte del Cuerpo Superior de Administradores del Principado y colabora con el Instituto de Administración Pública *Adolfo Posada* en la formación de empleados públicos.